

令和6年度 スーパーサイエンスハイスクール

1・2年生課題探究合同発表会を開催！！

2月13日（木）、1年生は半年間、2年生は1年間取り組んできた課題探究について、中間発表を行いました。1、2年生で合計約180本のポスターを第1体育館、第2体育館の2会場に分けて、プレゼンテーションを行いました。SSH運営指導委員の先生方、県SSHコーディネーター、外部指導でお世話になっている先生方、他にも、大村市役所の方々、マイプロジェクト・アワード長崎県事務局のある西海みずき信用組合の方々や保護者の方、約100名に参観していただきました。本年度の新たな取組として、3年生家政科の生徒の課題研究発表会との合同開催を実施し、学校全体で一体となった発表会となりました。また、連携校である広島大学附属中・高等学校のポスター9本も展示しました。本校からもポスターを広島大学附属中・高等学校の課題研究発表会「SSHの日」に展示をしていただくことに加え、本年度は、普通科2年生2班を「SSHの日」に派遣し、ポスター発表を行ってもらう取組も開始しました。来年度は、家政科3年生も派遣し、交流を更に深めていきたいと考えています。



第1体育館の発表の様子



第2体育館の発表の様子



第1体育館の発表の様子



第2体育館の発表の様子